

こんにちは、お久しぶりです。皆さんいかがお過ごしですか。今月はあわただしく過ぎていき、いつの間にか月末、急いで留学報告書を書いているところです。今月のオーストラリアはよく雨が降り、冷え込んできて長袖でも寒く感じます。

今月は各教科で assessment の準備が始まりました。今回は国、数、理、情報がレポートで歴史、保健がテスト、ダンスと音楽が実技とレポートでした。日本のように 10 教科 3 日間で一気にテストはありませんが、英語で 800 字程度の文章を書くのは大変で、友達や先生に教えてもらいながらなんとか準備を進めています。

今、歴史では第二次世界大戦を学習していますが、大まかな事件だけでなく、戦時中のオーストラリアの暮らしやオーストラリアで行われた戦いなど日本で学ぶ内容と少し違い興味深いです。現在日本とオーストラリアの関係は良いですが、昔日本がオーストラリアに空襲を何度も落としたというのはオーストラリアに来るまで知りませんでした。

また、今月から学校のダンスチームに入り、大会に出ました。大会まで二週間しかありませんでしたが、毎日 2 つ目の昼休み(私の学校は 2 限目と 3 限目の間に一つ目、3 限目と 4 限目の間に二つ目の昼休みがあります)にチームの皆が振り付けを教えてくれて、2 曲参加しました。皆よりも全然踊れなかったと感じましたが、同時に次までに皆に追い付けるようにもっとダンスを頑張りたいと思いました。ダンスの大会に出たこと自体が初めてだったので、とても良い経験でした。未熟な私を受け入れて頂き、「楽しもうね」と声をかけてくれた皆には感謝しかありません。

今月もホストファミリーと沢山出かけました。ムービーワールドというアミューズメントパークに行ったり、大きいショッピングセンターに行ってイヤリングを買ったり(オーストラリアのお店はほとんどピアスしか扱ってないので、2 か月ずっと探していました…)、ブリスベンシティの植物園のライトショーを見に行ったりととても楽しかったです。

今月は様々なことを体験し、苦勞したこともありましたが、その分充実した一か月だったと思います。しかし日本に居た時と比べて何が成長したか、と聞かれると答えられないと思います。もっと自習をすることや大きな声で話すこと、沢山話に加わることを来月は頑張りたいです。



白鷗高校 14 期生 次世代リーダー育成道場
10 期生 A・K